

Juego limpio deja con vida a Japón a pesar de derrota ante Polonia



Volgogrado, Rusia, 28 jun (PL) El juego limpio permitió la clasificación de Japón a octavos de final, a pesar de caer hoy 0-1 ante Polonia en la jornada final de la llave H del Mundial de fútbol.

Ese resultado dejó a los nipones empatados en puntos y goles en el segundo lugar de dicho apartado con Senegal, que también perdió por la mínima frente a Colombia, pero la escuadra del Sol Naciente sigue con vida por haber recibido menos tarjetas amarillas que los africanos.

Por primera vez en la historia de los mundiales, el Fair Play define un boleto a la ronda de cruce y los dirigidos por Akira Nishino recibieron el premio por su mejor conducta sobre los terrenos.

Al final, Japón percibió solo tres cartulinas pálidas por cinco de los senegaleses, mientras ambos concluyeron con idéntica actuación en anotaciones (cuatro) y puntos (cuatro).

Por otra parte, los polacos se despidieron de Rusia-2018 luego de perder en sus dos primeras presentaciones ante senegaleses y colombianos.

El gol de Jan Bednarek al minuto 59 salvó el orgullo de la escuadra europea, que llegó a Rusia en el puesto ocho del ranking de la FIFA.

Ahora, Japón espera -junto a Colombia- por el partido entre Inglaterra y Bélgica esta tarde, que definirá el desenlace del grupo G y arrojará sus próximos rivales en octavos de final. **(PL)**

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/165779-juego-limpio-deja-con-vida-a-japon-a-pesar-de-derrota-ante-polonia>



Radio Habana Cuba